

und pflegte sie liebevoll, bis sie in seinen Armen entschlief.

---

13.

J d a.

Gräf Lichtstein brachte gewöhnlich den Sommer mit seiner Gattin auf einem seiner Rittergüter zu, und diesmal traf die Reihe Lichtenau, ein schönes Schloß in den reizendsten Umgebungen.

Alles war zur Abreise bereit, nur die kleine Gräfin Ida fehlte noch. Man hatte ihr ein Kammermädchen mit dem Wagen entgegen geschickt, damit sie auch sicher aus dem Hause der Tante, wo sie seit mehreren Jahren lebte, in die Arme ihrer Eltern zurück-